Une belle rentrée!

Après une saison 2021/2022 très réussie, le Judo club voulait continuer sur sa lancée. Grâce à l'implication des bénévoles pour faire un maximum de publicité et de promotion du judo, le club local continue sa progression et atteint en ce début du mois d'octobre les 75 adhérents. De bonne augure pour représenter au mieux le club sur les animations et compétitions de tous les niveaux (départemental, régional et national).

Les essais sont toujours possibles en fonction de l'âge des pratiquants et de leurs disponibilités :

Cours le mercredi matin:

- 10h à 11h pour les enfants de 2013 à 2016
- 11h à 11h45 pour les enfants nés en 2017 et 2018.

Cours le vendredi:

17h à 17h45 : enfants nés en 2017 et 2018

- 17h45 à 18h45 : nés de 2014 à 2016.

- 18h45 à 19h45 : nés de 2011 à 2013.

- 19h45 à 21h15 : nés en 2010 et avant.

Tous les cours se déroulent au foyer culturel Henri Gardien à Arçonnay et sont ouverts aux débutants petits et grands.

À noter que les compétiteurs étaient déjà en entraînement supplémentaire avec leurs collègues de l'AJ61 lors d'un stage ce samedi 1^{er} octobre à Fresnay-sur-Sarthe. Au programme, une randonnée d'une dizaine de kilomètres le matin, techniques judo et combats d'entraînement lors de la séance de l'après-midi. Neuf judokas Arçonnéens participaient à ce stage : Milo Transon-Huet, Lucas Roussel, Sasha Klenklé, Julien Portebœuf, Maël Dominé, Louna Floro, Mila Roche, Laura Gomas et Julian Margueritte.

Rendez-vous le week-end prochain pour les premières compétitions ainsi que le stage départemental d'arbitrage.